

Klostermühle Baufortschritt

Die Arbeiten an der „Klostermühle“ schreiten voran! Auch wenn sie von außen nahezu unverändert aussieht, gibt es im Inneren Einiges zu sehen. Mauern wurden herausgenommen, Stützen und neue Wände eingezogen. Im Erdgeschoss wurden Balken saniert oder ausgetauscht sowie die Fahrstuhlanlage vorbereitet.









F





Und wenn man genau hinsieht, gibt es auch an der Fassade etwas zu entdecken: Die Bemalung der Wand um eines der Fenster, die sogenannte Fälsche, ist dem Original nachempfunden und vom Denkmalamt abgesegnet.

